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Pancarta de apoyo al proyecto Presidente Barrial, Sr. Wilson 

Argudo

Elaborado por: Fecha de elaboración:Cecilia Conde 30 de junio de 2015

Dirección de Descentralización Ing. Karlos Bermeo

Moradores escuchan la socialización El arq. Consultor Juan Fernando Hidalgo socializa el 

anteproyecto.

La Vice-alcaldesa saluda a todos los barrios involucrados, disculpa la ausencia del Alcalde, y espera que este sueño se haga realidad pronto. 

Presenta a los miembros de la Mesa Directiva. Ratifica la intención de la Municipalidad de llevar a cabo esta obra, e informa sobre el Costo total: 2millones de dólares, 

y el presupuesto disponible para este proyecto en el 2015: 1,8 millones de dólares. 

Además, informa que el arranque de la obra supondrá el mayor rubro presupuestario, y el resto se conseguirá en el 2016. Indica que el proyecto se va a tratar de 

manera integral, mejorando los accesos y su conexión con Patamarca y Miraflores, para hacer de la Loma un proyecto turístico, como lo es Turi en la actualidad. Y, por 

último, muestra la disposición de nuevas reuniones, si lo solicitan los moradores.
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PARTICPANTES

Preguntas sobre el inicio de la obra y el presupuesto. Quieren que su sueño se convierta en realidad.  Felicita al Sr. 

Alcalde, el Ing. Cabrera por el impulso del proyecto.

El consultor responde que ha sido contratado para hacer el diseño solamente, no para iniciar la 

construcción. De todos modos, es también parte de la consultoría determinar el presupuesto 

necesario para la construcción del proyecto. La definición del costo total es la etapa final de la 

consultoría. Se informa que se están gestionando los fondos para que la construcción empiece a 

finales del presente año

Klever Calle: morador. Está encantado con el proyecto; felicita a la Municipalidad y al Consultor. Desde su punto de 

vista, faltan canchas de uso múltiple para hacer deporte en el anteproyecto. Solicita que el proyecto del parque 

venga acompañado de mejoras que competen a otras dependencias como la Unidad Ejecutora, EMAC, etc. Es decir, 

que se considere como un proyecto integral de mejora del sector. 

El consultor indica que la plataforma superior de la loma será de uso libre y multifuncional, para 

bailoterapia, bicicletas, volar cometas, rutas de bici, etc. Informa que el proyecto rechaza la 

instalación de cerramientos de canchas para evitar degradar la imagen del parque. 

CONTENIDOS

Contexto

La Dirección de Planificación contrató una consultoría para el Diseño Arquitectónico, Paisajístico y de Ingenierías del Parque Urbano Yanacauri del Cantón Cuenca en 

la Provincia del Azuay”. 

Socialización del anteproyecto del parque Yanacauri.

Opiniones, criterios y sentires ciudadanos. Respuestas de los funcionarios.

Wilson Argudo Presidente Barrial
Moradores del sector

Actores Ciudadanos:

Nombre y Apellido Cargo Organización

Guardia Ciudadana
Régimen Dependiente: Funcionario:

Arq. Consultor Juan Fernando Hidalgo

Vice Alcaldesa CPA Ruth Caldas
Dirección de Planificación Arq. Esteban Orellana
Dirección de Planeamiento Arq. Pablo Abad

Barrial Blanco sector 3
Dirección: Cancha de Voley del Sr. Urgilés, calles Cordillera de Toizán y del San 

Juanito esquina.

PARTICIPANTES

Direcciones Municipales & Empresas de la Corporación Municipal: Funcionario:

El Vecino

INFORME DE ESPACIOS PARTICIPATIVOS
MECANISMOS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Socialización “CONSULTORÍA PARA EL DISEÑO ARQUITECTÓNICO, PAISAJÍSTICO Y DE 

INGENIERÍAS DEL PARQUE URBANO YANACAURI DEL CANTÓN CUENCA EN LA PROVINCIA 

DEL AZUAY”
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